



# SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TELEVISIÓN
<i>lunes 25 de JUNIO de 2007</i>	
<b>EL.</b> Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	<b>NT.</b> Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
<b>PIQ.</b> Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	<b>TVA.</b> Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
<b>PC.</b> Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	<b>NC.</b> Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
<b>AI.</b> Al Instante (Radio Capital 1450 am)	<b>V10.</b> Visión 10 (Cable Com)

## POLÍTICA

### LEGISLATURA

Ante la falta de pago por parte de los desarrolladores, está detenido el proyecto Sanfandila, por lo cual los diputados locales van a pedir información al gobierno estatal y saber cuanto ha pagado el desarrollador y si planea continuar con el proyecto, señaló Alejandro Straffon Báez. (TVA)

Piden los diputados locales una explicación al gobierno del estado sobre el retraso en el desarrollo de Sanfandila; les preocupa que éste se convierta en un elefante blanco. (NT)

Hay que tener mucho cuidado con el agua contaminada proveniente de los escurrimientos de la presa de Zimapán y que es la que se planea traer por el Acueducto 2, señaló la diputada **María de Jesús Ibarra**, quien exhortó al titular de la CEA a que presente los estudios técnicos del proyecto. (TVA)

El diputado **Isaac Jiménez** reconoció que son insuficientes los esfuerzos hechos por las administraciones estatales para traer vivienda económica al Estado. Anunció que la comisión de vivienda hará un exhorto al gobierno del Estado y a los municipios, para que adquieran reservas territoriales para destinarlas a vivienda económica. (TVA)

La sustracción de menores merece una pena que va de dos a seis años de cárcel y el diputado **Fernando Urbiola** pretende que se incremente de 15 a 30 años. El diputado **José Luis Sainz** considera excesiva la pena, pues en muchos casos el sustractor es uno de los padres y esto terminaría por agravar el problema. (TVA)

Está pendiente la aplicación de las reformas al proceso de justicia para menores y la Procuraduría General de Justicia envió un informe a la legislatura informando que por plazos de ley cuentan con un año para aplicarla, por lo que están en tiempo. Al respecto, el diputado **Marco Antonio León Hernández** señaló que es necesario entrar ya en las modificaciones, pues se puede caer en la inconstitucionalidad. (TVA)

Ante los operativos especiales de seguridad en Querétaro, el diputado local por Convergencia, **Marco Antonio León Hernández**, pide a los involucrados, en especial al ejército mexicano, que sean cuidadosos para no violentar los derechos humanos de la ciudadanía. (NT)

## SOCIEDAD

Han sido un éxito las estancias maternas impulsadas por la SEDESOL. Ya son poco más de 600 niños los beneficiados con estas estancias infantiles y la meta es llegar a más de mil 500 niños, señaló el delegado Gerardo Pérez Retana. (TVA)

El secretario de gobierno **Alfredo Botello Montes** precisó que no habrá más concesiones para taxis, por lo que pidió a la gente que no se deje engañar por organizaciones o líderes falsos. (NT)

De acuerdo al último estudio levantado por gobierno del Estado, son un promedio de 300 mil habitantes los que viven en asentamientos humanos irregulares; son más de 600 los asentamientos que se tienen registrados en diferentes municipios, siendo Querétaro y San Juan del Río los que presentan mayor incidencia, señaló **Jesús Carlos Hernández** secretario de análisis político y desarrollo de gobierno del estado. (NT)

En todo el estado existe un déficit de 30 mil viviendas económicas, lo que significa que actualmente no se cubre ni el 70% de la demanda de vivienda que recibe el INFONAVIT. Para tratar de resolver este rezago gobierno del estado e INFONAVIT firmarán un convenio con el que los gobiernos locales se comprometen a buscar terrenos que puedan ser destinados a este tipo de vivienda económica. (NT)

El alcoholismo sigue siendo un mal social de grandes proporciones; 500 personas en el estado están recibiendo hoy ayuda del Grupo Alcohólicos Anónimos 24 horas. De 100 que ingresan a algún grupo de rehabilitación, únicamente 30 son los que pueden dejar de beber. (NT)

Una fuerte lluvia se registró el pasado viernes en la ciudad de Querétaro. Severos encharcamientos se apreciaron en varias vialidades de la ciudad, en una casa de Jardines de la hacienda se les metió el agua; se quejan de que la autoridad no ha hecho caso de su petición de renivelar la banquetta. En el fraccionamiento Terranova también tuvieron problemas con el agua que salía del drenaje. (TVA)

A pesar de las acciones preventivas para la temporada de lluvias, en la delegación de Santa Rosa Jáuregui se han detectado zona en riesgo inminente por las lluvias y que afectan a más de 300 personas, en las comunidades de El Jofre y Jofrito. (TVA)

Denuncia. Vecinos de Tlacote el bajo se quejan de una persona que tiene un corral de puercos, chivos y otros animales, lo cual genera contaminación y malos olores. (TVA)

Operadores afiliados al sistema Taxibus se quejan de que hay muchas divisiones y discriminaciones hacia el interior, lo cual ha repercutido en el servicio al usuario. Piden la renovación del consejo del sistema, pues el actual no está actuando bien. (TVA)

El pasado viernes se celebró en la cruz roja el día del socorrista; entregaron sus constancias a los nuevos técnicos de urgencias médicas, en un evento realizado en la Plaza Fundadores. Se entregó un reconocimiento a Pedro Tovar, por 61 años de trabajo ininterrumpido. (TVA)

Ayer domingo fue el día internacional del socorrista; aquí en Querétaro hubo una ceremonia especial para conmemorar el 148 aniversario de la aparición de esta figura en la Cruz Roja. (NT)

La fundación Merced apoyó a ocho casas hogar con donativos de leche; los recursos lograron obtenerlos a través de un congreso realizado en una universidad privada. (TVA)

Cerca de mil 500 mujeres se reunieron este fin de semana en la cuarta convención Mujeres de calidad, donde se habló de superación personal, estrés, alimentación y sexología. (TVA)

Hoy es el día que se celebra la diversidad sexual en México; existen varios grupos que han luchado por varios años para el respeto a las preferencias sexuales diferentes. (NT)

## MUNICIPIOS

En la delegación de Santa Rosa Jáuregui entregaron 350 viviendas del programa Tu casa, con una inversión tripartita de poco más de 11.6 mdp. (TVA)

El municipio de Querétaro contempla la entrega de más viviendas en lo que resta de la actual administración. Se calcula que son más de 5 mil familias las que habitan en casas de lámina y cartón. **Carlos Treviño** afirmó que se pretende abatir el problema de la vivienda en al menos 60%. (TVA)

Más de 5 mil habitantes de distintas comunidades del municipio de El Marqués se encuentran en peligro, en caso de que las lluvias que se presenten rebasen los 50 milímetros de precipitación, reconoció su alcalde **Enrique Vega Carriles**. (NT)

Hoy en el municipio de El Marqués arranca la convocatoria para reclutar y seleccionar personal interesado en formar parte de la dirección de seguridad pública municipal; son 20 plazas las que se están ofertando. (NT)

Entregaron autoridades estatales y municipales 71 concesiones de taxi en el municipio de El Marqués; la mayor parte de los concesionados llevaban años operando y buscando el permiso. (NT)

Continúan los problemas con la reubicación en un mercado de vendedores ambulantes en el pueblo mágico de Bernal; los comerciantes exigen que por lo menos les ofrezcan servicios decentes en este nuevo mercado. (NT)

## ECOLOGÍA Y SALUD

La contraloría del estado está llevando a cabo las investigaciones en el caso del Hospital de Jalpan, donde una persona del sexo femenino perdió la vida mientras era atendida en labores de parto. El contralor precisó que en un par de semanas este caso quedará resuelto y se tendrá listo el dictamen. (NT)

## JUSTICIA Y SEGURIDAD

La presencia del ejército mexicano en operativos y retenes en el estado, no violenta las garantías individuales de los queretanos, aseguró el secretario de gobierno **Alfredo Botello**. Agregó que si algún ciudadano queretano se siente agredido en su persona por esos operativos, tiene que presentar su queja y su denuncia ante la instancia competente. (NT)

Aprovecha la PIM y la secretaría de seguridad ciudadana en la feria de San Juan del Río para implementar en el estacionamiento un operativo preventivo y de detección de vehículos robados; 4 fueron los autos asegurados por presentar diversas irregularidades. (NT)

110 procedimientos y sanciones se encuentran en el Tribunal Municipal de Responsabilidades Administrativas en contra de agentes de la secretaría de seguridad pública municipal. El abuso de autoridad y "la mordida" son las principales quejas en contra de los oficiales. (NT)

Robaron otra vez a mano armada en la ciudad de Querétaro, específicamente en la colonia las Misiones, en esta ocasión fue un comercio dedicado a la impresión y venta de papelería fiscal, se llevaron incluso documentación confidencial. (NT)